
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Woggersin vom 01.02.2023 () 

 
 
Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Herr Bockholt fragt nach dem aktuellen Fördermittelstand für die Erstaufforstung im 
Schneeglöckchen Park. Herr Ernst hat den Verwendungsnachweis an Herrn Diekow 
weitergeleitet. Das Amt soll prüfen, ob der Verwendungsnachweis bei dem 
zuständigen Forstamt eingegangen ist. 
Anmerkung der Verwaltung: Der Verwendungsnachweis wurde am 26.01.2023 per 
Post an die Landesforst M-V versendet. Die Abgabefrist endete am 06.02.2023, so 
dass der Verwendungsnachweis rechtzeitig eingereicht wurde. 
 
 
Herr Klingelhöfer fragt in diesem Zusammenhang nach, ob man die vorgesehenen 
Arbeiten für den Schneeglöckchen Park auch in Teilleistungen vergeben kann, 
sodass man unter 5.000,00€ bleibt.   
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 14. Oktober 2024 
 
 
 
Martin Ernst 
Gemeinde Woggersin 
 
 
 


